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CONTAGIOS EN EL BUQUE

PANDEMIA
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La Secretaria de Políticas Sociales, Sabrina Marcucci, y el titular de ANSES, César Colantonio, buscan 
lograr mayores políticas de acceso que alcancen a todo el territorio de la ciudad. 

AGENDA EN CONJUNTO PARA LOS BARRIOS DE USHUAIA

SUSPENDEN 
ACTIVIDADES 
DEPORTIVAS

El Programa para la Emergencia Financiera Provincial contempla fondos destinados a 
políticas en el marco de la pandemia. “Esta decisión federal permitirá aliviar 
la situación de las arcas provinciales”, dijo Melella. PÁG.  6

LA PROVINCIA CONTINÚA EN LA MISMA 
FASE DE AISLAMIENTO SOCIAL
“Los casos que se están dando son esporádicos”, dijo la Ministra Di Giglio, luego de 
desmentir casos positivos en Tolhuin y Ushuaia. Hasta ahora siguen 
internadas 4 personas, 2 con requerimiento de oxígeno.

“ESTAMOS 
CONTENIDOS”

El Programa para la Emergencia Financiera Provincial contempla fondos 
destinados a políticas en el marco de la pandemia. “Esta decisión federal 
permitirá aliviar la situación de las arcas provinciales”, dijo Melella.

Juan Valiente es uno de los 
tripulantes en cuarentena. 
Junto a sus compañeros, decidió 
continuar con el aislamiento en el 
barco. “No queremos perjudicar ni 
crear un caos en la 
ciudad”, dijo.

Ante los nuevos casos positivos 
de Covid-19, la Secretaría de 
Deportes de la Provincia dispuso la 
suspensión de los entrenamientos 
de los seleccionados y las 
actividades de las Escuelas de 
Iniciación.

DE BUQUE PESQUERO A UNIDAD DE AISLAMIENTO
CONTAGIOS EN EL PUERTO

MINISTERIO DE SALUD

MUNICIPIO Y ANSES

$1500 MILLONES PARA 
ASISTENCIA FINANCIERA

CONVENIO CON NACIÓN
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USHUAIA

INICIARON LOS TALLERES DE PATÍN SOBRE 
HIELO Y ESQUÍ PARA NIÑOS Y NIÑAS 

El Presidente del Instituto Mu-
nicipal de Deportes (IMD), prof. 
Camilo Gómez, anticipó que “ante 
este contexto de pandemia por 
covid-19, y en función de las ins-
trucciones del protocolo de salud 
dispuesto por el Comité Operativo 
de Emergencias, tomamos los re-
caudos de profilaxis para evitar el 
contagio de esta enfermedad”. 

Por ello, explicó que “los cu-
pos de los grupos son solo de 
ocho niños, los cuales cuentan 
con dos instructores y entendien-
do que sólo se requieren de tres 
clases para aprender las técnicas 
básicas, el taller consta de cinco 
encuentros y así, se puede dar la 

cuentren disponibilidad en forma 
inmediata”.

Gómez observó que “la planifi-
cación de la estrategia abarcaría la 
participación de unos 1.200 niños 
y niñas en los distintos talleres”. 

Quienes quieran inscribirse de-
berán ingresar a la página del Ins-
tituto Municipal de Deportes en 
facebook, donde se renuevan los 
cupos en forma semanal y diversas 
novedades.

oportunidad a otros jóvenes de la 
ciudad”. 

El funcionario municipal re-
cordó que “hasta el momento las 
escuelas municipales continúan 
cerradas y si bien, nos encantaría 
poder tener en cada clase a más 
de cien niños y niñas, sería una 
irresponsabilidad porque desde el 
inicio de esta crisis sanitaria estu-
vimos trabajando muy duro junto 
a los profesores del instituto para 
adaptarnos y llevar distintas pro-
puestas a los hogares mediante la 
plataforma virtual. Reconocemos 
y valoramos el esfuerzo que hicie-
ron los vecinos y por ello, pedimos 
paciencia en caso de que no en-

La Municipalidad de Ushuaia con-
voca a través del Instituto de Deportes 
a comercios y empresas a participar de 
la “Expo Virtual Vida Saludable 2020” 
que se llevará a cabo en agosto, para 
compartir junto con los vecinos y ve-
cinas, las alternativas que existen en 
la ciudad para el cuidado del cuerpo y 
promover una vida saludable. 

El Coordinador de Eventos de la 
Municipalidad, Ariel Pérez, contó que 
“la propuesta esta destinada a la expo-
sición y promoción de todos los espa-
cios vinculados con una vida saludable 
a través del cuidado del cuerpo por 
medio de actividades físicas, alimenta-
ción, indumentaria técnica que se de-
sarrollen en la ciudad”. 

Subrayó que “el propósito del even-
to es poder nuclear todas las propues-
tas en esta gran exposición virtual, se 
realizará mediante el canal de youtube 
en el mes de agosto”. 

USHUAIA

Quienes quieran sumarse a esta 
iniciativa deben enviar la información 
sobre su actividad al correo electróni-
co: eventosimdush@gmail.com antes 
del 31 de julio.

LA MUNICIPALIDAD DE 
USHUAIA PREPARA LA 
“EXPO VIRTUAL VIDA 
SALUDABLE 2020”

La Municipalidad de Ushuaia invita a través del Instituto de Deportes a los vecinos y vecinas a participar de los talleres semanales de patín sobre 
hielo, esquí de fondo y caminatas nocturnas, con el objetivo de contribuir con el cuidado de la salud y disfrutar de los atractivos de la ciudad. 

USHUAIA

LA MUNICIPALIDAD Y ANSES TRABAJAN 
EN UNA AGENDA EN CONJUNTO PARA 
LOS BARRIOS DE LA CIUDAD

La Secretaria de Políticas Socia-
les, Sanitarias y Derechos Humanos, 
Lic. Sabrina Marcucci, acompañada 
del coordinador de Modernización 
y Desarrollo Institucional de la Mu-
nicipalidad, Pablo Pérez se reunie-
ron con el gerente de la UDAI Us-
huaia de ANSES, César Colantonio.

El encuentro permitió confirmar 
el trabajo que realizarán en forma 
conjunta ambas instituciones, la 
Municipalidad con ANSES, a partir 
de las políticas sociales definidas 
para el beneficio de todos los veci-
nos y vecinas de Ushuaia, buscan-
do complementar esfuerzos para 
lograr mayores políticas de acceso 
que alcancen a todo el territorio de 
la ciudad. Dichos objetivos se veran 
reflejados en una agenda conjunta a 
realizarse a partir de la próxima se-

mana en los distintos barrios de la 
ciudad.

“Fue muy importante el encuen-
tro y lo que destacamos es la evi-
dente recuperación de la mirada te-
rritorial e inclusiva de ANSES, en la 
gestión del presidente de la Nación 
Alberto Fernández y de la titular de 
la repartición de la seguridad social 
Fernanda Raverta,  que en Ushuaia 
encarna César Colantonio”, explicó 
el coordinador Pérez.

“Esta posibilidad de articular en-
tre las Instituciones busca dar res-
puestas más integradas y eficientes 
a nuestros vecinos y vecinas. Espe-
ramos que este trabajo territorial 
sea el puntapié de un programa de 
asistencia y descentralización de 
servicios en conjunto”, expresaron 
desde el Municipio.
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MODERNIZACIÓN EN LOS ÁMBITOS DE TRABAJO

FERREYRA RECIBIÓ A LA JUEZA MUNICIPAL DE FALTAS 

El jefe de Gabinete municipal 
David Ferreyra y el subsecretario de 
Coordinación de Gestión Arq. Mar-
celo Matach, recibieron a la Jueza 
del Juzgado de Faltas de la ciudad 
Dra. Silvina Oyarzún y a la secretaria 
del Juzgado Dra. María Laura Núñez 
para hablar sobre los avances en ma-
teria de modernización administra-
tiva que facilitaría las tareas en am-
bos sectores.

“La reunión permitió compartir 
los trabajos que estamos realizando 
desde el Ejecutivo municipal en ma-
teria administrativa y que también 
alcanzarán al Juzgado Municipal de 
Faltas, porque se trata de la próxima 
implementación de los expedientes 
electrónicos y digitales” dijo David 
Ferreyra.

En el encuentro avanzaron tam-
bién en las modificaciones que se 
adoptarán en cuanto a la atención 
al público en las oficinas, una vez 
que vuelva la actividad en los edifi-
cios municipales. “Entre otras me-
didas, empezaremos a trabajar en 
conjunto con el “turnero web” para 
que todas las atenciones al público, 
es decir, todas las oficinas con aten-
ción al público de Secretarías o Di-
recciones, y esto alcanza al Juzgado 

de Faltas, lo hagan a través de los 
turnos web”.

 “Estuvimos hablando sobre la ac-
tividad del Juzgado que viene desde 
el mes de marzo con una guardia mí-
nima interna, sin atención al público 
y con asuntos por resolver que tienen 
que ver con los vecinos de la ciudad.” 
explicó David Ferreyra. “Hablamos 

de la modernización, pero también 
de la readecuación de los espacios, 
circuitos, protocolos de prevención, 
todos temas sobre los que se trabaja 
permanentemente, que también es 
uno de los puntos centrales para el 
momento en que aperture el Juzga-
do y se reinicien los trámites que hoy 
están suspendidos”.

Por último, adelantó que “esta-
mos trabajando en la provisión de 
todos los insumos necesarios para 
prevenir y tener todas las medidas de 
seguridad y sanitarias como corres-
ponde, como lo marca el protocolo 
aprobado por decreto emitido por el 
intendente Walter Vuoto, hace unas 
semanas”.

La Municipalidad de Ushuaia recibió a las autoridades del Juzgado de Faltas de la ciudad para conversar sobre los trabajos que vienen realizando 
durante la pandemia y cómo van a seguir adelante en materia de modernización en el área laboral y atención al público.
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MINISTERIO DE SALUD

TIERRA DEL FUEGO CONTINÚA EN LA 
MISMA FASE DE AISLAMIENTO SOCIAL

La titular de la cartera sanitaria, 
Judit Di Giglio junto a la ministra de 
Gobierno Justicia y Derechos Huma-
nos, Adriana Chapperón realizaron 
un nuevo parte de situación de CO-
VID-19. “Se confirmó un nuevo caso 

positivo en Río Grande, ninguno en 
Ushuaia y tampoco en Tolhuin” ase-
guró la Ministra de Salud. 

En ese sentido, explicó que “el de-
partamento de epidemiología está 
realizando las investigaciones nece-

Lo aseguró la Ministra de Salud en un nuevo parte diario de situación de COVID-19 y que “los casos que se están dando son esporádicos y no nos hacen pensar 
en este momento cambiar de fase. 

sarias para determinar el nexo epide-
miológico” y señaló que “se realizó el 
aislamiento preventivo de todos los 
convivientes y de los contactos estre-
chos”.

Di Giglio recordó que “al estar en 
una etapa de distanciamiento social, 
ante la presencia de un caso positivo, 
se debe aislar de manera preventiva 
a muchas más personas que cuando 
estábamos en la etapa de aislamien-
to obligatorio” y señaló que “por este 
motivo se observará que las personas 
aisladas, de manera preventiva, son 
más personas que en otras etapas”.

A su vez, reiteró que “continuamos 
trabajando de manera coordinada 
con el Ministerio de Salud de Nación 
en todas las acciones y supervisan-
do todos los protocolos y tomando 
decisiones en conjunto” especifi-
cando que “ya sean las medidas de 
distanciamiento y flexibilizaciones 
son tomas en conjunto con la Direc-
ción Nacional de Epidemiología que 
dependen del Ministerio de Salud de 
Nación”.

“Seguimos en la misma fase de 
distanciamiento social” reiteró la Mi-
nistra y aseguró que “los casos que se 
van dando son esporádicos y no nos 
hacen pensar en este momento cam-
biar de fase”. Es por ello que solicitó 
“seguir cumpliendo con los protoco-
los en cada lugar que estemos; res-
petar la cantidad de personas en las 
reuniones; utilizar todas las medidas 
de protección; utilizar el tapaboca; 
ventilar los ambientes y lavarnos fre-
cuentemente las manos”. 

Respecto a la situación del buque 
pesquero, la Ministra de Gobierno 
Justicia y Derechos Humanos indicó 
que “hay un 26% de personas recupe-
radas; un 49% de personas con sínto-
mas leves, ninguno de ellos con fie-
bre; 8% de pacientes asintomáticos y 
6,5% con test negativos, que en la tar-
de de este jueves fueron trasladados 
a un hotel dispuesto por la empresa”.

“Sigue habiendo 4 personas 
internadas, 2 de ellas con reque-
rimiento de oxígeno y otras dos, 
como medida de prevención por 
factores de riesgos” indicó la funcio-
naria y dijo que “las personas que se 
encuentran dentro del buque y que 
están infectadas, se encuentran con 
buen estado de salud, donde los 
médicos del sistema sanitario están 
en permanente contacto con ellos, 
interrogándolos y revisándolos. Hay 
un consultorio médico puesto y 
dispuesto exclusivamente para que 
ellos puedan ser asistidos ante cual-
quier situación”.

La Ministra reflexionó que “es 
muy necesario que no solamente 
mantengamos las medidas de dis-
tanciamiento, sino que seamos res-
ponsables y también con el manejo 
de la información. Es lamentable que 
por tener una primicia se preocupe y 
se le quite serenidad a la población” 
ejemplificando que “la ciudad de 
Río Grande en este momento está 
muy preocupada por los casos, que 
son muy pocos en cantidad pero tal 
cual como se explicó, cada vez son 
más las personas que debemos aislar 
preventivamente porque estamos en 
una fase que podemos comunicarnos 
unos con otros”.

“Es muy importante que respete-
mos la autoridad sanitaria, personal 
de epidemiología cuando detecta un 
caso procede al interrogatorio de las 
personas para saber todo el grupo 
que debe aislarse” indicó Chapperón.

Asimismo comentó que “tenemos 
que tener la serenidad suficiente para 
afrontar este momento, seguimos en 
la misma fase de distanciamiento, 
nada ha cambiado” y reiteró la impor-
tancia de “cuidarnos ya que volvimos 
a poner en marcha la producción, la 
industria y el comercio. Debemos 
confiar en el sistema sanitario, y con 
la ayuda de la comunidad lo venimos 
haciendo bien”.
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PANDEMIA

“HAY UNA RESPONSABILIDAD DE TODOS Y CADA UNO 
TIENE QUE TOMARLA Y HACERSE CARGO DE ELLO”

En este marco, subrayó la respon-
sabilidad social de toda la comunidad 
y destacó que “queremos que la gente 
esté tranquila. Están todas las me-
didas tomadas y enseguida se actúa 
ante la aparición de cualquier nuevo 
caso. En este momento, además de 
los tripulantes del buque tenemos 
solo tres nuevos casos positivos nada 
más, uno de los cuales pertenece al 
niño que está en Buenos Aires, es de-
cir, no está en nuestra provincia. 

“Siempre dijimos que era posi-
ble que aparecieran nuevos casos. 
Por eso recalcamos la responsabili-
dad individual y social que tenemos 
cada uno de nosotros de respetar las 
normas sanitarias que conocemos, 
distanciamiento social, higiene pe-
riódica de manos y superficies, uso 
de barbijo o tapabocas y llamar in-
mediatamente al 107 en caso de que 
aparezcan síntomas”, agregó.

Asimismo, recalcó que “nosotros 
controlamos a cada una de las perso-
nas que por protocolo deben perma-
necer aisladas llamando por teléfono 

y realizando visitas diarias con la Po-
licía, pero es fundamental la respon-
sabilidad de cada uno para cuidarse y 
cuidar a los demás”.

Con relación al contexto de flexi-
bilización, la funcionaria opinó que 
“la situación epidemiológica de la 
provincia no ha variado, pero como 
siempre lo sostuvimos debemos se-
guir atentos, cumplir con todas las 
medidas sanitarias y respetar los pro-
tocolos. Nosotros tenemos en mar-
cha muchas acciones pero también 
necesitamos que la comunidad sea 
responsable con las medidas y reco-
mendaciones”. 

Mesa intersectorial convocada por 
el área de salud de la provincia

En el marco de las acciones sub-
rayadas por Mensato, se realizó una 
reunión en las instalaciones del Cen-
tro Cultural Yaganes con el fin de 
mejorar y optimizar el trabajo que se 
viene ejecutando hasta el momento. 
De la misma, participaron integran-

La subsecretaria de Gestión de Redes Asistenciales dependiente del Ministerio de Salud de la provincia, Ana Mensato, se refirió a los intensos controles 
y protocolos que se continúan llevando adelante en la provincia en el marco de la pandemia de Covid-19.

tes de Salud, referentes del Municipio 
de Río Grande, autoridades de Obras 
y Servicios Públicos y profesionales 
del Departamento de Epidemiología 
Zona Norte de la provincia.

Con respecto a esto, el doctor Ja-
vier Barrios, director de Epidemiolo-
gía de la provincia, manifestó que “la 
reunión fue convocada por la gente 
de Epidemiología y APS, que son las 
personas que están en contacto con 
la gente que está en aislamiento y 
se comunican telefónicamente to-
dos los días. Se llama todos los días 
a los aislados para ver cómo están, si 
tienen síntomas o no, si están cum-
pliendo el aislamiento”.

“A partir de eso y como tenemos 
contacto continuo con la gente, re-
cibimos muchos pedidos. El tema 
puntual es el frío que hace, la falta de 
agua, el congelamiento de las cloa-
cas, la falta de gas. Empiezan a apa-
recer otros problemas sociales que no 
son estrictamente de salud”, detalló.

“La reunión se hizo con la doctora 
Mensato, con la gente de Epidemiolo-

gía, las doctoras Alejandra Aguilera y 
Ariana Benetucci, la doctora Claudia 
Ramírez de APS, gente de Desarrollo 
Humano y representantes del Minis-
terio de Obras y Servicios Públicos, 
así como también con funcionarios 
del Municipio de Río Grande”, indicó.

“Explicamos la situación de los 
reclamos y Desarrollo Humano va a 
habilitar la asistencia alimentos y al-
gún otro tipo de asistencia social que 
se requiera”, señaló Barrios. 

Asimismo, indicó que “la gente de 
Obras y Servicios Públicos se va a hacer 
cargo de lo que es agua, gas y electrici-
dad y nosotros seguimos con la parte 
de salud. Ya tenemos los contactos di-
rectos y los circuitos para saber a quién 
pasar el reclamo, para también tener 
una prioridad porque con estos fríos va 
a haber mucha más demanda”. 

Finalmente, informó que “la reu-
nión intersectorial tenía como obje-
tivo organizar esto, porque hay una 
demanda real y es necesario dar una 
respuesta integral desde varias áreas 
además de salud”.



  TIEMPO FUEGUINO 17 de Julio de 20206 | 

PANDEMIA

CHAPPERÓN: “PARECE SER IMPORTANTE LA 
CANTIDAD DE PERSONAS QUE HAY QUE AISLAR”

“El del bebé es un caso difícil epi-
demiológicamente. Tiene una pato-
logía de nacimiento y siempre estuvo 
internado. Necesitó ser trasladado a 
Buenos Aires el domingo. El lunes a 
la mañana fue cirugía, le hicieron un 
hisopado y dio positivo”, relató Cha-
pperón por Radio Nacional Ushuaia.

La ministra confirmó que se ha 
aislado a los familiares y que ni el 
bebé ni su mamá tenían visitas fre-
cuentes cuando ambos estaban en el 
sanatorio de la UOM, en Río Grande.

“Se sigue estudiando que fue lo 
que pasó, y si se contagió acá, lo que 
nos resulta muy llamativo por las me-
didas de cuidado”, informó la minis-
tra.

Y agregó que “la medicina no es 

La Ministra de Gobierno, Adriana Chapperón, se refirió al último rebrote de Covid 19 en la provincia, donde, aparte de los 57 casos positivos en el buque 
pesquero, también se registró el caso de un bebé fueguino que dio positivo en Buenos Aires y de un comerciante en Río Grande.

bloquear a más gente, porque no po-
demos darnos el gusto de tener más 
casos”.

“Hoy estamos en contacto con 
muchas personas y parece ser impor-
tante la cantidad de personas que hay 
que aislar”, aseguró.

Además, la ministra habló de un 
caso sospechoso en una estación de 
servicio, del que aún se esperan los 
resultados de laboratorio para la jor-
nada de hoy. Sin embargo, la persona 
se encuentra en aislamiento preven-
tivo.

matemática y a veces no tenemos 
una explicación exacta para todo. 
Estamos tratando de tirar todas las 
líneas para ver que pasó.”

En cuanto al caso positivo que se 
confirmó hoy en Río Grande, se trata 
de un comerciante de 53 años, y se 
está investigando a un familiar que 
estuvo en Buenos Aires, que podría 
ser el nexo epidemiológico.

“Alguien rompió la cuarentena o 
alguien estuvo asintomático durante 
mucho tiempo. Estamos en un perio-
do de incubación de entre 7 y 14 días. 
Y estamos todos detrás de esto”, dijo 
Chapperón.

Y advirtió que “se está estudiando 
y a medida que vamos abriendo más 
actividades cuando tenemos que 

CONTAGIOS EN EL BUQUE

PROTECCIÓN CIVIL BRINDÓ 
APOYO LOGÍSTICO A SALUD EN 
EL PUERTO DE USHUAIA

La Secretaría de Protección Civil 
asistió en la logística al personal del 
Ministerio de Salud que participó 
del operativo sanitario en el Puerto 
de Ushuaia con los tripulantes del 
buque Etchizen Maru.

El subsecretario de Protección 
Civil, Carlos Racero comentó acer-
ca del apoyo que se les brindó a 
los profesionales que abordaron el 
barco y expresó “con la activación 
del protocolo, desde Defensa Civil 
pusimos los equipos a disposición” 
y agregó “tanto el domingo como el 
lunes llevamos a muelle tanto móvi-
les como el Comando único opera-
ciones provincial”.

Asimismo, Racero declaró “Pro-
tección Civil forma parte de todo lo 
relacionado a la emergencia COVID 
y trabaja de forma coordinada con 
los agentes de salud” y añadió “por 
este motivo y debido al intenso frío 
que se registraba en el muelle de la 
ciudad, decidimos llevar el colec-
tivo (CUOP) para que los médicos 

pudieran realizar su trabajo, una 
vez que descendieran del buque, de 
forma cómoda y segura”.

Además el funcionario destacó 
“al no haber comunicación en el bu-
que por no tener señal, se coordinó 
con equipos VHF que todos los con-
troles de los pacientes se transmita 
al COUP y desde ahí desarrollar las 
planillas, tanto control de signos vi-
tales como las planillas para realizar 
los hisopados y además coordina-
mos los traslados de los pacientes 
que necesitaban atención hospita-
laria”. 

Por otro lado, el funcionario re-
cordó “la Secretaría no sólo realiza 
apoyo logístico en este tipo de si-
tuaciones, sino que también des-
de nuestras oficinas coordinamos 
los llamados de emergencias 107 y 
con el personal propio asistimos a 
los controles de las personas que 
regresan a la provincia y deben 
realizar la cuarentena obligatoria 
de 14 días”.

CONTAGIOS EN EL BUQUE

TRANSFORMAN EL BUQUE 
PESQUERO EN UNA 
UNIDAD DE AISLAMIENTO

Fue mediante una videolla-
mada entre la ministra de Salud 
de la provincia Judit Di Giglio y la 
directora Nacional de Epidemio-
logía e Información Estratégica, 
Analía Rearte y la subsecretaria de 
Calidad, Regulación y Fiscaliza-
ción del Ministerio de Salud de la 
Nación, médica infectóloga Judit 
Díaz Bazán. 

Durante el encuentro, las fun-
cionarias nacionales confirmaron 
la aprobación de Nación del Plan 
de Acción que contempla todas 
las medidas sanitarias y de segu-
ridad del buque pesquero.

El Ministerio de Salud de Na-
ción aprobó el Plan de Acción ela-
borado por el Comité Operativo 
de Emergencia que incluye todas 
las medidas sanitarias y de seguri-
dad para la atención de los tripu-
lantes del buque pesquero.

En primera instancia los Mi-

nisterios de Salud de la Nación y 
Provincia acordaron transformar 
el buque pesquero en una unidad 
de aislamiento, esto implica que 
los pacientes permanecerán en el 
lugar en caso de no requerir inter-
nación. 

A su vez se precisó que el plan 
contempla el protocolo de trasla-
do de los pacientes que requieren 
internación en el Hospital Regio-
nal Ushuaia como así también de 
aquellos tripulantes cuyos test se-
rológicos arrojaron resultado ne-
gativo, es decir para quienes estén 
recuperados.

Como parte de las medidas, la 
cartera sanitaria provincial junto a 
la empresa, instalaron una unidad 
sanitaria fuera del barco a fin de 
tener control permanente y cer-
cano con los tripulantes, como así 
también para resguardo del equi-
po de salud.
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CONTAGIOS EN EL BUQUE

“ESTAMOS CONTENIDOS POR EL SINDICATO, POR 
LA EMPRESA, Y POR EL MINISTERIO DE SALUD”

Juan es de Corrientes, viajé el 20 
de mayo a Buenos Aires donde lo 
alojaron en el hotel Regente. El 21 
de mayo le practicaron un hisopado 
que, luego de 47 hs de espera, dio ne-
gativo.

“El 23 viajé de Buenos Aires a Us-
huaia en un vuelo de Aerolíneas, lle-
gando a Ushuaia a las 13.30, donde 
un micro nos trasladó al hotel donde 
hicimos la cuarentena hasta el 6 de 
junio. Después fuimos en micro has-
ta el puerto y embarcamos y salimos 
directamente a zona de pesca”, rela-
tó el tripulante por Fm Masters.

Cuando llevaban dos días aloja-
dos en el hotel de Ushuaia los tripu-
lantes se enteraron de que en el vue-
lo en el que habían viajado estaba 
una persona mayor, un hombre que 
volvía a la provincia, que presentó 
síntomas positivos.

“Nos preguntaron si no teníamos 
ningún síntoma, y ninguno presentó 
ningún signo, después nos entera-
mos que el señor había fallecido”, 

dijo Valiente.
Y afirmó que “no tuvimos contac-

to con ninguna embarcación. Cuan-
do zarpamos del puerto de Ushuaia, 
el único contacto que tuvimos fue 
cuando volvimos al puerto”.

“Cuando salimos a la zona de 
pesca el 6 de junio, el primer síntoma 
que apareció fue en un tripulante, 
con dolor de cabeza y fiebre, allá por 
el 23 de junio, como si fuera un prin-
cipio de gripe. Al segundo o tercer día 
apareció un segundo y después apa-
recieron más con los mismos sínto-
mas. Eso provocó que tengamos que 
volver al puerto para chequear que 
es lo que estaba pasando”.

“Llegamos el sábado al puerto y 
el domingo nos practicaron el hiso-
pado a los 7 con síntomas, después 
llegaron los resultados, con los 7 po-
sitivos”, afirmó.

En este momento, Juan y los 59 
tripulantes continúan haciendo la 
cuarentena en el barco. Dos de los 
tripulantes permanecen internados 

en el hospital porque necesitaban 
una atención un poco más comple-
ja, pero se encuentran en buen esta-
do de salud.

“Estamos anímicamente bien, 
porque los controles diarios que 
tenemos arrojan que vamos evo-
lucionando bien, y que son todos 
síntomas leves. Tenemos abajo en el 
muelle un consultorio móvil, donde 
hay dos doctores que están disponi-
bles las 24 hs, así que estamos bien”, 
señaló.

Y afirmó que “yo también empe-
cé a presentar síntomas más o me-
nos el 4 de julio, con mucho dolor 
de cabeza, tos, cansancio muscular y 
empecé a perder el olfato y el gusto. 
Hace más o menos tres días empe-
cé a recuperar el olfato y el sabor, se 
empezó a ir el dolor de cabeza y los 

RIO GRANDE

EL POLIDEPORTIVO 
CANTERA CIERRA HASTA 
EL LUNES POR UN CASO 
POSITIVO DE COVID-19

Mediante sus redes sociales, el 
establecimiento informó que cerrará 
sus puertas preventivamente hasta 
el lunes, luego de que uno de los em-
pleados diera positivo de Covid-19.

“Se ha tomado la decisión de ce-
rrar el establecimiento preventiva-
mente, para una desinfección y a la 
espera de la realización del hisopado 
y sus resultados por parte de las au-
toridades correspondientes”, dice el 
comunicado de Cantera.

Y agregan que “debido a los feria-
dos del fin de semana pasado, este 
empleado no concurre hace 8 días 

a su puesto laboral. Siempre hemos 
trabajado acorde a los protocolos, 
con desinfección al ingreso, uso de 
barbijo, distanciamiento social, hi-
gienizando repetidamente el local y 
todos sus elementos.”

“Consideramos que este cierre 
preventivo es la forma más respon-
sable de encarar esta situación, so-
licitamos también a quienes tengan 
síntomas llamen al 107. Agradece-
mos el interés de clientes y amigos 
que se comunicaron con nosotros 
para informarse de la situación”, 
concluyen.

síntomas”.
“Cuando nos enteramos que te-

níamos un caso positivo que viajó 
con nosotros en el vuelo, pedimos 
que nos hagan un hisopado para 
tranquilidad nuestra. Le pedimos a 
nuestra empresa y nos dijeron que 
ellos respetaron el protocolo y si no 
había síntomas no era necesario ha-
cer el hisopado”, aseguró.

Desde el sindicato se estuvieron 
llevando a cabo gestiones para que 
los tripulantes puedan terminar la 
cuarentena en un hotel. Pero ellos 
decidieron permanecer en el barco. 

“Porque no queremos perjudicar 
ni crear un caos en la ciudad, que sa-
bemos que están prácticamente sin 
casos, y decidimos quedarnos u ha-
cer la cuarentena en el barco”, con-
cluyó.

Juan Valiente, es uno de los tripulantes del barco pesquero Echizen Maru, donde el pasado fin de semana se registraron 57 contagios.

MARÍA EUGENIA CÓCCARO:

“HOY POR HOY, LA NORMA 
MÁS IMPORTANTE ES LA 
RESPONSABILIDAD SOCIAL”

Así lo afirmó la Secretaria de sa-
lud del municipio de Río Grande, 
María Eugenia Cóccaro, ante los úl-
timos nuevos casos positivos que se 
dieron en la ciudad.

“Sabemos que todavía no hemos 
pasado la pandemia y el riego está 
latente. Estamos permanentemente 
recalcando las medidas de seguri-
dad, como lavado de manos, uso de 
alcohol en gel, uso de tapabocas y 
distanciamiento social”, dijo Cócca-
ro por Fm Del Pueblo.

Y recalcó que “no son normas ra-
ras, son las que se establecen para 
cualquier enfermedad respiratoria, 
como no toser cerca de nadie, y lla-
mar al 107 ante cualquier síntoma de 
Covid-19”.

La funcionaria reiteró que “la for-
ma de transmisión es a través de las 
gotas de saliva, por lo que el uso del 
cubre-boca-nariz minimiza la po-
sibilidad de contagio. Si se usa solo 
tapando la boca, puedo contagiar a 

través de esas gotas o inhalar las go-
tas de otro”.

Cóccaro llamó a “mantener dis-
tancia, más allá de la flexibilización 
de la cuarentena. No sobrepasar la 
cantidad de personas en los lugares 
públicos. No compartir el mate, no 
darnos besos ni abrazos”.

“Debemos incorporar las normas 
de acá a muchísimo tiempo más. So-
mos una sociedad de abrazarnos y to-
mar mate, pero hoy por hoy, la norma 
más importante es la responsabilidad 
social. Nos podemos contagiar de al-
guna persona, por más que seamos 
amigos o familiares, porque no sabe-
mos dónde está el virus”, afirmó.

Y dijo que desde el municipio 
“tenemos una postura planteada en 
la emergencia ante el Covid. No hay 
una salud de provincia o de muni-
cipio, tenemos que trabajar en con-
junto, por lo que estamos a disposi-
ción del COE y de lo que disponga la 
provincia”.
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EDUCACIÓN 

LÓPEZ SILVA SE REUNIÓ CON TRABAJADORES 
SOCIALES DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS

El Secretario de Educación de la 
Provincia, Pablo López Silva, junto 
a la Subsecretaria de Planeamien-
to, Norma Rosales y al Secretario de 
Deporte y Juventud, Mauricio Turdó, 
mantuvo la tarde de este miérco-
les una reunión en instalaciones del 

Centro Cultural Yaganes con Traba-
jadores Sociales de diferentes insti-
tuciones educativas del nivel inicial, 
primario y modalidades de la ciudad 
de Rio Grande.

El motivo de dicho encuentro se 
enmarcó en el trabajo que se viene 

Fue para evaluar el trabajo que se viene llevando adelante en torno a la entrega de módulos alimentarios para estudiantes empadronados en 
comedores escolares.

realizando en conjunto desde las au-
toridades del Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnología y 
el personal de gabinete de dichas ins-
tituciones con respecto a la entrega 
de los módulos alimentarios destina-
do a los estudiantes que asisten a los 
comedores escolares.

Al respecto, López Silva mencio-
nó que “los hemos convocado para 
poder dialogar y evaluar todo el tra-
bajo que se viene haciendo en torno 
a la entrega de módulos. La idea es 
escucharlos y poder construir juntos 
esto que tiene que ver con el servicio 
que el Estado brinda a nuestros chi-
cos para poder  ir mejorando cada vez 
más”.

“En este tiempo de pandemia 

donde se fue incrementando la de-
manda de chicos que necesitan de 
la entrega de módulos, se fue atrave-
sando una serie de situaciones pro-
blemáticas que fueron resolviendo 
en la medida de sus posibilidades” 
mencionó el funcionario respecto a 
la labor de las trabajadoras y los tra-
bajadores sociales y agregó que “ge-
nerar estos espacios de construcción 
colectiva me parece muy interesante 
ya que  tienen mucho que aportar. 
El personal de Gabinete está en to-
das las instituciones de estos niveles, 
entonces están en permanente con-
tacto con las realidades que viven 
los alumnos y son quienes hacen las 
evaluaciones para la asistencia a los 
comedores”.

OBRAS PUBLICAS

GOBIERNO BUSCA LICITAR 
LA PAVIMENTACIÓN DEL 
PARQUE NACIONAL ANTES 
DE FIN DE AÑO

La ministra de Obras y Servicios 
Públicos, Gabriela Castillo junto al 
Presidente de Vialidad Provincial, 
Edardo Sandri, el secretario de Obras 
Zona Sur, Martín Moreyra,  el secre-
tario de Proyectos Integradores del 
Hábitat, Pablo Driussi y la ingeniera 
Inés Caliva mantuvieron un encuen-
tro, donde avanzaron en un trabajo 
conjunto para lograr la ejecución de 
la obra de pavimentación del Parque 
Nacional Tierra del Fuego.

En este sentido, Moreyra detalló 
que la idea es poder avanzar en la 
realización del proyecto ejecutivo “a 
los fines de concretar el proceso li-
citatorio antes de fin de año”, donde 
será Vialidad quien aporte el finan-
ciamiento.

En relación a la obra, el funcio-
nario detalló que se contempla eje-
cutarla en base a dos tratamientos 
distintos, por una parte el tramo que 
va hasta el portal del Parque “donde 
hay que integrar el actual camino a 
las urbanizaciones existentes, y el 

otro tramo que va desde el portal 
hacia la finalización de la ruta donde 
hay limitaciones en la intervención 
ya que el impacto ambiental debe 
ser el mínimo”. 

A su vez, agregó que se traba-
jó en la obra de la Ruta Provincial 1 
que bordea el Lago Fagnano, a fin de 
poder incluirla en los pedidos de fi-
nanciamiento o buscar un financia-
miento con fondos propios. 

“Vialidad tiene un proyecto y se 
avanzó para integrarlo con algunos 
aportes realizados por la Secretaría 
de Proyectos Integradores del Hábi-
tat y hacerlo más funcional, inclu-
yendo dársenas de estacionamiento, 
una ciclo vía y lugares para esparci-
miento del público” expresó el Se-
cretario. 

A fin de avanzar en la adecuación 
del proyecto ejecutivo, en estos días 
está previsto que equipos técnicos 
de la Secretaria y de Vialidad provin-
cial, mantengan un nuevo encuen-
tro.

SECRETARÍA DE COMERCIO

LLEGAN LOS NUEVOS PRECIOS 
MÁXIMOS Y CUIDADOS

Lo aseguró el Secretario de 
Comercio de la Provincia tras el 
anuncio de Nación de la actuali-
zación del Programa de Precios 
Máximos y Cuidados. Además 
destacó que usualmente los pre-
cios para Tierra del Fuego son me-
nores a los de la Patagonia. 

El Secretario de Comercio de 
Tierra del Fuego, Antártida e Islas 
del Atlántico Sur, Aníbal Chapa-
rro, habló sobre la actualización 
del Programa Nacional de Precios 
Máximos y Cuidados y señaló: 
“hemos hecho las consultas a la 
Secretaría de Comercio Interior 
con quien articulamos el control 

de estos programas. Nos informa-
ron que las cadenas de supermer-
cados locales están en elaboración 
las planillas para efectuar los con-
troles, porque en su caso se dan a 
conocer precios generales para la 
Patagonia y estamos esperando 
los precios para los supermerca-
dos en Tierra del Fuego”. 

Y agregó: “Para la semana que 
viene ya tendremos los listados 
de precios para nuestra provin-
cia. Estos listados son por cadena 
de supermercado y usualmente el 
precio es menor al de la Patagonia. 
Esto es un reajuste que ya se tenía 
previsto y las ventajas de que exis-
tan este tipo de revisiones es que 
todos se sigan manteniendo en el 
programa”.

“El sentido de estas medidas es 
para realizar una regulación indi-
recta de los mercados. Las cadenas 
de supermercados que le venden 
a minoristas tienen determinado 
precio de un producto y eso con-
diciona los precios de los produc-
tos de similares características del 
mercado. Por eso es importante 
sostener esta política y continuar 
con los controles como lo venimos 
haciendo”, finalizó el funcionario.
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PROGRAMA PROGRESO

GOBIERNO ASISTE A EMPRENDEDORES DE 
LA ECONOMÍA POPULAR EN TOLHUIN

En este contexto, la subsecretaria 
de Economía Popular dependiente 
del Ministerio de Desarrollo Huma-
no, Cecilia Rojo, se reunió con veci-
nos y vecinas de la ciudad de Tolhuin 
para brindar información acerca del 
subsidio que se puede gestionar en 
la delegación de Gobierno de dicha 
localidad. Los destinatarios son em-
prendedores autogestionados y pro-
ductores primarios que se encuen-
tren dentro del circuito informal.

Con relación a esto, Rojo explicó 
que “la línea es un dispositivo de asis-
tencia económica que se gestiona a 
través de la Secretaría de Economía 
Popular. Los vecinos de Tolhuin que 
quieran tener información acerca 
de esta asistencia se pueden dirigir 
a la delegación de Gobierno, Ángela 
Loig 321 o consultar por teléfono al 
2964492299”.

Asimismo, manifestó que “la do-
cumentación que se solicita a las 
personas que quieran acceder a este 
beneficio es fotocopia del DNI, cons-
tancia del CUIL. En el caso que sean 
trabajadores del monotributo social o 
tengan una inscripción de categoría 
A, deben presentar la respectiva ins-

cripción para poder acceder al bene-
ficio”. 

Con respecto a la asistencia, dijo 
que “es un subsidio de 10 mil pesos 
que los actores de la economía popu-
lar, emprendedores autogestionados 
o que se encuentren de manera in-
formal pueden gestionarlo”.

 Para poder acercarse a las instala-
ciones de la delegación “las personas 
deben respetar el sistema de turnos, 

El acompañamiento económico para el sector se da en el marco del Programa PROGRESO, que tiene por objetivo acompañar en la reactivación de la 
economía local debido a la crítica situación sufrida como consecuencia de la pandemia de Covid-19. 

llamar por teléfono previamente, de-
ben concurrir al establecimiento con 
barbijo o tapabocas y mantener las 
medidas de prevención frente al CO-
VID-19”, insistió la funcionaria.

Al hacer referencia al subsidio, 
señaló que “es un paliativo para re-
componer un poco la situación 
económica y para reactivar a los 
emprendedores, ya sean del sector 
gastronómico, emprendedores au-

togestionados, productores prima-
rios hortícolas, que necesiten invertir 
nuevamente ya sea en materia prima 
o en insumos para volver a producir”. 

Asimismo, comentó que “a partir 
de la semana y con la documentación 
como corresponde, los beneficiarios 
ya pueden, ya sea por punto efectivo 
o mediante depósito luego que pre-
senten el CBU ver el dinero acredita-
do”.



  TIEMPO FUEGUINO 17 de Julio de 202010 | 

LEGISLATURA

EN COMISIONES SE ANALIZÓ 
LA REGLAMENTACIÓN DE LEY 
DE AGUAS Y OPTIMIZACIÓN 
DE FONDOS DE LA PESCA

Con el objetivo de contar con 
mayores precisiones, los Legisla-
dores convocaron a la ministra 
de Producción, Sonia Castiglio-
ne y su equipo técnico tanto del 
área de Recursos Hídricos como 
de Hidrocarburos de la Provincia. 

El asunto N° 48/20, es un pro-
yecto presentado por la UCR, que 
busca dar especifica utilización a 
los montos coparticipados pro-
venientes del Fondo Nacional 
Pesquero (FONAPE). Y el asunto 
N° 49/20, también impulsado por 
la bancada radical, propone la re-
glamentación de la Ley provincial 
N° 1126, sancionada en diciem-
bre de 2016. 

Al finalizar el encuentro, la le-
gisladora Acosta reconoció que 
los funcionarios, “trabajaron en 
una reglamentación de diez pun-
tos, que hasta que no se comple-
mente con la tarifaria correspon-
diente, no entrara en vigencia”, 
detalló. 

No obstante, alentó que las ac-
ciones demuestran que “se está 
cerca de la puesta en marcha de 
una normativa tan necesaria, 
como es esta herramienta de re-
caudación para la Provincia”. 

Acosta observó que el recurso 
hídrico posee múltiples usos, no 
solo el domestico, sino que es uti-
lizado por la industria y dijo que 
“se está trabajando celericamente 
con AREF, y otros organismos de 
recaudación para restablecer la 
tarifaria correspondiente”. 

Por otro lado, se refirió al de-
bate que se dio en torno al asunto 
48/20 que propone optimizar los 
recursos provenientes de FONA-
PE. Indicó que los funcionarios 
de Gobierno, informaron “sobre 
el remanente que alcanza los 35 
millones de pesos, más 12 millo-
nes que son concernientes a una 
etapa preliminar de este año”, 
concluyó la Parlamentaria.

RIO GRANDE

ESTE VIERNES CIERRA 
PREVENTIVAMENTE EL 
CONCEJO DELIBERANTE

El presidente del Concejo Deli-
berante, Raúl Von Der Thusen, infor-
mó que la institución permanecerá 
cerrada este día viernes por preven-
ción, luego de que se conociera en el 
día de la fecha los casos positivos de 
Covid-19 en la ciudad de Río Grande.

Al respecto Von der Thusen des-
cartó que “haya un trabajador con 
positivo o sospechoso de Covid-19 
en la institución”.

Asimismo sostuvo que “dos tra-
bajadores del Concejo Deliberante 
habrían tenido contacto con perso-

nas que también tuvieron contacto 
con algún caso positivo, razón por 
la que se esperan el resultado de los 
hisopados correspondientes que es-
tarán el día sábado”.

Por último indicó que “por pre-
vención y solo por prevención tomé 
la decisión de que este viernes no 
haya actividades en ninguno de los 
edificios del Concejo Deliberante, 
hasta tanto tengamos los resultados 
el día sábado de algunos hisopados 
que se le hicieron a personas que no 
trabajan en a nuestra institución”.  

BARRIO AKAR

LA DPOSS INTIMÓ A LA 
URBANIZADORA GRUPO G7

Es en el marco del compromiso 
asumido por el Gobierno provincial 
con los vecinos del Barrio AKAR, 
quienes no cuentan con la provisión 
del servicio de agua y cloacas por 
parte de la empresa.

La Dirección de Obras y Servicios 
Sanitarios (DPOSS) intimó este mar-
tes a la empresa Urbanizadora Gru-
po G7 para que en un plazo de 5 días 
hábiles presente toda la documenta-
ción que respalde las obras realiza-
das en el Barrio Akar conforme a las 
exigencias técnicas y las normativas 
vigentes.

La medida se dispuso luego de las 
reuniones entre la Ministra de Obras 
y Servicios Públicos, autoridades de 
la DPOSS y la Urbanizadora Grupo 
G7 y posteriormente con vecinos del 
barrio Akar debido a la falta de ser-
vicios de agua y cloaca en ese lugar. 

A dicha acción, se sumaron una 
serie de inspecciones a fin de moni-

torear los trabajos que debía realizar 
el urbanizador para dar una solu-
ción lo antes posible a los vecinos 
del sector, “donde se constataron 
casos que no se condicen con una 
urbanización desarrollada dentro 
de los que hacen a los criterios téc-
nicos correspondientes, y en eso 
queremos seguir avanzando”, expli-
có el Presidente del organismo pro-
vincial, Cristian Pereyra.

Además agregó que “al día de 
hoy no existe en la DPOSS una re-
cepción de la obra, lo cual es clave 
para empezar a regularizar la situa-
ción de las 150 familias que habitan 
en ese lugar”.

Paralelamente, y en el medio de 
dicha coyuntura se está proveyen-
do de agua potable a través de un 
camión aguatero a familias del ba-
rrio que lo habían solicitado, que 
fue contratado por el Ministerio de 
Obras y Servicios Públicos.

La legisladora del bloque FORJA, Mónica Acosta, presidió la 
Comisión N° 3 de Recursos Naturales, espacio donde analizaron la 
optimización de los recursos hídricos e ictícolas. 
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PROVINCIALES

GOBIERNO FIRMÓ UN CONVENIO DE ASISTENCIA FINANCIERA CON 
NACIÓN POR $1500 MILLONES

Los fondos están destinados a 
acompañar a las provincias en las ac-
ciones y políticas que deben llevar ade-
lante en el marco de la pandemia. 

El acto se realizó a través de una vi-
deoconferencia de la que participaron 
el Gobernador de la Provincia, Gustavo 
Melella, el Jefe de Gabinete de Nación, 
Santiago Cafiero, el Ministro de Econo-
mía de Nación, Martín Guzmán, el Mi-
nistro del Interior,  Eduardo “Wado” de 
Pedro y el Ministro de Finanzas Públi-
cas de la provincia, Guillermo Fernán-
dez. También rubricaron la asistencia 
las provincias de Salta, La Rioja y Jujuy.

Melella comentó al respecto que 
“primero quiero agradecer al Presiden-
te de la Nación y a su gabinete porque 
vienen acompañando como nunca a 
las provincias con una justa distribu-
ción de los recursos. Las recaudaciones 
han caído estrepitosamente no sólo en 
nuestro país sino en todo el mundo, 
pero esta decisión federal permitirá 
aliviar la situación de las arcas provin-
ciales y estamos agradecidos por eso”.

“Hay que felicitar también al equi-

El Gobierno de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur firmó un convenio de asistencia financiera con Nación por 1500 
millones de pesos en el marco del Programa para la Emergencia Financiera Provincial creado a través del decreto nacional 352/2020. 

po del Ministerio de Finanzas Públicas 
de la provincia porque está llevando 
adelante un gran trabajo con enorme 
esfuerzo y compromiso. Hay provin-
cias que han rebajado salarios, otras 
que han pagado el aguinaldo en cuotas 
y nosotros no hicimos eso. Sí tuvimos 
que suspender por un tiempo los au-
mentos acordados pero pudimos dar 
una suma fija y eso contribuye al mo-
vimiento económico. Ese dinero luego 
se traslada al sector privado a quien es 
muy importante sostener en este mo-
mento”, agregó el Gobernador.

Finalmente, Melella dijo que “nin-
guno de nosotros se preparó para este 
momento. Todos comenzamos con un 
plan de gobierno pero nos tocó vivir 
esto. Como dice el Presidente de esto 
salimos todos juntos así que en nom-
bre de nuestra provincia queremos 
agradecer al Presidente por su acom-
pañamiento. Como decimos siempre 
es una distribución justa la que ha de-
cidido el Gobierno Nacional”. 

“Creo que nos une a todos defender 
la vida en este tiempo. Ninguno está 

El Concejo Deliberante informa que se realizará Debate Ciudadano y 
Audiencia Pública el día viernes 17 de julio del 2020 a las 13:00 horas las 

que serán transmitidas en vivo a través del enlace www.facebook.com/
concejoushuaia, a efectos de tratar los siguientes asuntos: 

Por Debate Ciudadano: 
- 248/2020 referente a establecer de manera extraordinaria y excepcional una adecuación del 

cincuenta por ciento (50%) en el cobro de la tasa de espacio reservado entre carteles;
- 242/2020 referente a solicitar al Departamento Ejecutivo Municipal remita información 

respecto del Polideportivo Hugo Italo Favale,  Gimnasio José “Cochocho” Vargas y Casa de la 
Cultura;

- 394/2019 referente a aprobar el cierre del ejercicio del año 2018 de la Municipalidad de 
Ushuaia.

Por Audiencia Pública: 
- 293/2020 referente a desafectar del espacio público una porción de tierra para ser afectada a 

los predios frentistas de la Sección E, Macizo 17.
Asimismo se informa que se podrán hacer ponencias por escrito vía mail a: 

concejodeliberanteushuaia@hotmail.com
Preside: concejal Juan Carlos Pino

EL CONCEJO CONVOCA  A DEBATE CIUDADANO y AUDIENCIA PÚBLICA

contento con el momento que vivimos 
pero tanto el Gobierno Nacional como 
los Gobiernos Provinciales, los Mu-
nicipios y los organismos legislativos 
hemos puesto lo mejor en este tiempo. 
No me queda más que agradecerles y 
ponernos a disposición para seguir tra-
bajando para superar esta situación”, 
concluyó. Por su parte, el Ministro de 
Finanzas Públicas, Guillermo Fernán-
dez dijo que “estos 1500 millones de 
pesos traen un alivio a las arcas provin-

ciales. Se agradece al Gobierno Nacio-
nal y a los ministros del Interior Wado 
de Pedro y de Finanzas Martín Guzmán 
que muestran un gran compromiso con 
nuestra provincia”.

“Estos fondos se han gestionado 
desde la provincia en virtud de lo que 
ha sucedido en el contexto de pande-
mia. El crédito es muy beneficioso ya 
que no se van a cobrar intereses hasta 
diciembre de este año y la tasa luego de 
eso es muy baja”, detalló.
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EL MOVIMIENTO DE TRABAJADORES INDEPENDIENTES 
ESPERA REUNIRSE CON LAS AUTORIDADES

Por Elias García.- El Movimiento 
de Trabajadores Independientes rei-
teró su reclamo de una ayuda econó-
mica ante las autoridades provincia-
les y municipales, debido a la falta de 
respuestas y alternativas en el contex-
to de la pandemia por el COVID-19.

El movimiento está conformado 
por unos 480 trabajadores (280 en Río 
Grande y 200 en Ushuaia) que se des-
empeñan de manera independiente 
en diferentes rubros: construcción, 
electricidad, comerciantes en ferias 
de ropa, vendedores ambulantes y 
artesanos, entre otros.

“Estamos pasando una situación 
muy crítica en la provincia, luchando 
contra este gobierno y el Municipio 
que nos han cerrado las puertas a los 
trabajadores independientes; solici-
tamos ayuda económica para paliar 
esta crisis y no tenemos respuesta de 
ninguno”, expresó por FM Master’s, 
Jorge Guzmán, referente del sector.

“Sólo el señor Sarmiento de la de-
legación de Gobierno se acercó a re-
cibir una nota y acordó hacer una re-
unión con (Federico) Runín para ver 
cómo podemos acceder a un subsi-
dio y contrarrestar muchas cosas que 

se están viviendo, hoy los feriantes no 
pueden trabajar”, comentó.

Por su parte, también criticó al 
Intendente Martín Pérez. “Se ha ol-
vidado de la gente, atiende sólo a un 
sector de la Margen Sur y al resto nos 
dejó desamparados así que estamos 
esperando respuestas”, señaló.

“Abrieron fábricas, comercios, res-
taurantes. Nosotros presentamos un 
protocolo sanitario para trabajar en 
distintas escuelas con los feriantes y 
la respuesta es negativa porque dicen 
que circula mucha gente. Si en una 
fábrica están trabajando en un metro, 
en la feria también se puede hacer, 
hay mucha mercadería guardada y se 
está perdiendo plata”, comparó Guz-
mán.

“Es muy feo que tengamos que sa-
lir a hacer ollas populares en la dele-
gación de Gobierno, en el Municipio, 
reclamando una ayuda que creo que 
nos corresponde. Hay mucha ayuda 
de nación, no estamos hablando de 
poca plata sino de millones de pesos. 
Están dejando de lado a la gente que 
realmente necesita”, criticó.

En alusión a las autoridades, Guz-
mán pidió “que se sienten al diálogo 
porque queremos llevar un plato de 
comida con nuestro trabajo, no de-
pender de una bolsa comunitaria ni 
un plan como ellos quieren solucio-
nar”.

Hasta el momento, los trabaja-
dores independientes se sostienen 
“juntando dinero para comprar a los 
que más necesitan”. “Hay gente des-
ocupada que se dedicaba a vender 
barbijos, tejidos y tratamos de ayu-
darla con mercadería y remedios”, 
describió.

Ayuda de Gobierno
 
Consultado por la ayuda eco-

nómica que otorga el PROGRESO, 
aprobado en la Legislatura, Guzmán 
comentó que “no se pudo acceder, los 
trámites son muy burocráticos”. “Se 
otorgó un subsidio de 10 mil pesos a 
independientes y cuando ingresaron 
a la página para inscribirse pedían 
una inscripción en AREF. Ya de entra-

Trabajadores por cuenta propia aguardan la posibilidad de reunirse con autoridades provinciales y locales. “Solicitamos ayudas económicas para 
paliar esta crisis y no tenemos ninguna respuesta”, expresó Jorge Guzmán, referente del sector.

da hay que pagar para inscribirse a 
los préstamos no bancarizados y las 
tasas son muy altas, es imposible ac-
ceder porque estás pagando la deuda 
después, tenes que devolver la pla-
ta al gobierno y hay mucho interés”, 
cuestionó.

“Lo único que hizo desde que 
asumió la gestión es aumentarse los 
sueldos, el gobernador, la vicegober-

nadora  y todos sus funcionarios a un 
90 por ciento. Solamente les importa 
el bolsillo de ellos, no si el vecino tie-
ne para comer. Estamos viviendo un 
gobierno nefasto que se olvidó de la 
gente y también pasa en el Municipio, 
que se olvidó de que, del otro lado del 
puente, hay seres humanos, sólo la 
acompañan a la gente que estuvo en 
la campaña”, concluyó.

SUSPENDEN LOS 
ENTRENAMIENTOS DE LOS 
SELECCIONADOS 

De la misma manera, quedan 
suspendidas las escuelitas de ini-
ciación deportiva en la provincia.

El comunicado de la secretaría 
de deportes de la provincia fue 
emitido  luego de que se cono-
ciera el caso positivo de un hom-
bre de 53 años que trabaja en el 
centro deportivo Cantera, que 

también cerró sus puertas hasta 
el lunes.

Mientras que desde el muni-
cipio de Río Grande confirmaron 
que se suspendió la grabación 
que iba a realizarse en el Skate 
Park y un torneo de destrezas que 
estaba programado para la jorna-
da de ayer.

Los entrenamientos de seleccionados que habían comenzado, 
quedarán suspendidos hasta nuevo aviso, según informó la Secretaría 
de Deporte y Juventud de la Provincia.

PANDEMIA



17 de Julio de 2020 | TIEMPO FUEGUINO  |  13

PREPARAN UNA MARCHA DE 
REPUDIO POR LA MUERTE DE 
ROBERTO “TATI” CARBONELLI

TEXTIL RÍO GRANDE

La semana pasada, los trabajadores de Textil Río Grande se movilizaban 
al ministerio de Trabajo para reclamar por su situación. En ese contexto, 
uno de los manifestantes, Roberto Carbonelli de 38 años y 18 de 
antigüedad en la fábrica, se descompensó.

El operario fue trasladado al 
hospital donde se le diagnosticó 
un ACV, Durante 8 días peleó por 
su vida, hasta que ayer, finalmen-
te, Tati falleció.

“Estamos shockeados, Tati 
hace una semana estaba con no-
sotros en la carpa. Va a costar 
mucho digerir todo esto. Ayer 
estábamos mirando la sesión de 
legislatura por internet y nos en-
teramos. Era una persona muy 
querida, somos pocos y nos co-
nocemos muy bien”, dijo Walter 
Hernández, delegado de Textil Río 
Grande, por FM Del Pueblo.

Y agregó: “Su señora nos pidió 
que no abandonemos la lucha y 
va a ser así. Estamos en contacto 
permanente con ella, juntamos 

dinero para su familia en la car-
pa. Es una familia que ha quedado 
destruida producto de desgaste y 
de la inoperancia de estos empre-
sarios. Hoy le paso a él pero le pue-
de pasar a cualquiera”.

Según Hernández, el desgaste 
al que fueron llevados los opera-
rios ante la crisis de la fábrica “fue 
el puntapié inicial para que Tati 
nos haya abandonado”.

Ahora se espera que la familia 
inicie acciones legales contra la 
empresa. Mientras que los compa-
ñeros de trabajo de Tati comenza-
rán a organizar una manifestación 
para el próximo lunes “en repudio 
social hacia los empresarios que 
no dan respuestas”, dijo el delega-
do.

RIO GRANDE

40 PERSONAS POR DÍA PODRÁN HACER TRÁMITES PARA LA 
LICENCIA DE CONDUCIR

“Venimos haciendo todo lo po-
sible para satisfacer la demanda. Es 
un pedido constante del intenden-
te, que podamos responder a las 
necesidades de los vecinos”, dijo el 
funcionario por Fm Del Pueblo.

Y agregó: “Duplicamos la can-
tidad de licencias que damos por 
día. Con la pandemia, tuvimos que 
cerrar las puertas de las dependen-
cias y se dejó de otorgar licencias. 
Se acumuló una demanda de 80 
personas por día, que estábamos 
dando en ese momento. Y por los 
que se les había vencido y no ha-
bían conseguido renovarla”.

Es por esto que se extendió el 
horario de atención en el CGP Pa-
dre Zink, que ahora es de De 9 20 
hs.

“Cuando volvemos a la actividad 
el 15 de mayo tenemos que hacerlo 
con estrictos protocolos sanitarios, 
por los vecinos y por los agentes 
municipales. En ese momento, vol-
vimos a la atención de 20 personas 
por día, lo que generaba un desfa-
saje de 60 personas que no podía-
mos atender”, dijo Radwanitzer.

Así lo afirmó Diego Radwanitzer, Subsecretario de Gestión Ciudadana del municipio. 

“Hubo que preparar el inmobi-
liario y formar gente para poder ge-
nerar otro grupo de trabajo con el 
que estamos atendiendo a la tarde, 
con nuevos mecanismos y contro-

les, podemos duplicar la atención 
de 20 a 40 personas por día, que no 
es la capacidad que teníamos antes 
del Covid”, señaló.

Además, informó que a partir 

de 1 de agosto abren las inscrip-
ciones para el otorgamiento del 
primer carnet, con cursos online 
y con exámenes online y presen-
ciales.



  TIEMPO FUEGUINO 17 de Julio de 202014 | 

CULTURA

LA DIRECTORA DE TIERRA DE TEATRO QUEDÓ 
ENTRE LAS 5 FINALISTAS DEL CONCURSO VOS Y VOZ

Por Fabiana Morúa.- En esta 
edición del evento de VOS Y VOZ, 
Tierra del Fuego tuvo su represen-
tación con el trabajo que lleva ade-
lante Corina Amilcar, licenciada en 
Teatro, actriz y directora del espacio 
artístico Tierra de Teatro. 

“Me generó mucha alegría y 
emoción saber que en el Festival 
Internacional Audiovisual Vos y Voz, 
donde se presentaron más de 60 
videos, estuve visibilizada entre las 
5 finalistas y con una mención por 
temática Ancestral”, le dijo Corina a 
este medio.

Y sostuvo que “cuando se cuenta 
con sentimiento genuino se percibe 
la verosimilitud”.

El Jurado estuvo conformado 
por Laura Andino y Pablo Lapa, 
quienes dieron una devolución del 
video audiovisual “María, diecisiete 
otra vez” de Corina Amílcar. La te-
mática ancestral en primera perso-
na invita a un relato donde la ima-
gen cobra un peso en la historia, 
hilvanada con la voz del relato.

“La utilización de elementos na-
turales como las pisadas en la nie-
ve y, fundamentalmente, el juego 

Hace una semana se llevó adelante el Festival Audiovisual Internacional sobre Monólogo Breve Social. Una propuesta que surgió después del exitoso 
CONCURSO VOS Y VOZ Monologo Breve Social que también contó con formato online y gratuito. Hace unos días se reveló quienes fueron los finalistas.

visual con las semillas resignifica la 
historia que se quiere contar”, expli-
có.

En cuanto a la continuidad del 
concurso, “los organizadores tienen 
la intención de seguir promoviendo 
los videos ganadores y con mencio-
nes”. También mencionó que, “hace 
unos días, nos dieron la novedad 
que para esta maravillosa edición 
cine cable exhibirá el monólogo ga-
nador y las menciones en una sec-
ción FIAVV 2020 en próximos even-
tos que realice”.

Al mismo tiempo, explicó que 
“Cine-cable es una organización 
cultural de Encarnación Paraguay 
dedicada a la difusión y acompa-
ñamiento de proyectos de la región. 
Sería muy valioso que en la provin-
cia también se pudieran compartir 
los videos en el canal estatal fuegui-
no”.

Amilcar fue consultada por su 
participación en eventos próximos; 
“estamos conectados con varios 
grupos que nos compartimos las 
convocatorias como La colectiva 
de autoras, UNIMA, Titiritexs de Ar-
gentina, grupo de teatristas y ami-

gos. Siempre estamos atentos a los 
llamados para poder participar”.

El trabajo que llevan adelante 
los artistas locales, requiere de di-
fusión y muchas horas, con días de 
creación, inspiración y dedicación. 
“La realidad es que la pasión impul-
sa el hacer artístico. Para los que no 

saben, hacer arte es un trabajo que 
lleva tiempo, organización, creativi-
dad, estudio, formación e inversión 
y tenemos que lograr que sea reco-
nocido como valorado económica-
mente como tal”, dijo.

Y aclaró que “no solo por el res-
to de las personas de la comunidad 
que, si pueden ir, van al teatro y mu-
chas veces les cuesta abonar una 
entrada, sino que deberíamos tener 
una política de estado”.

Para Corina, “tiene que haber 
una decisión política que considere 
la importancia de la cultura y el arte 
dentro de la comunidad; que pueda 
tener un presupuesto destinado a la 
cultura del hacer artístico fueguino 
para promover la producción artís-
tica, la investigación, la formación, 
entre otros aspectos”.

De tal forma, “se podrá lograr 
una mejor calidad de vida y un de-
sarrollo sostenible para los y las ar-
tistas”.

Por último, la directora del espa-
cio ‘Tierra de Teatro’ manifestó que, 
“seguimos teniendo abierta la ins-
cripción para los talleres de teatro 
para niños, adolescentes y adultos”.

Quienes deseen más informa-
ción o tengan curiosidad por co-
nocer más del espacio artístico y 
reflexivo deben ingresar a www.tie-
rradeteatro.com.ar

RIO GRANDE

DESDE EL MUNICIPIO DESMINTIERON 
QUE HAYAN SIDO CONVOCADOS 

En un comunicado, el Munici-
pio de Río Grande informó que “no 
es correcta la información vertida 
en las redes sociales del Gobierno 
de la Provincia, en virtud de que 
no se ha efectuado ninguna con-
vocatoria oficial a participar de la 
mesa intersectorial de salud reali-
zada en el día de la fecha”.

Se trata de una publicación en 
las redes sociales del Ministerio 
de Salud de la provincia, donde 
se informa sobre la realización de 
una mesa intersectorial de salud, 
a los fines de optimizar el trabajo 
que se viene realizando contra la 
pandemia.

En la publicación se anota la 
participación de “referentes del 
municipio de Río Grande”.

“Nuestros equipos de gestión 
se encuentran a disposición de la 
provincia para trabajar de manera 
articulada con la seriedad que la 

actual situación sanitaria ameri-
ta”, concluye el comunicado mu-
nicipal.
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EN COMISIONES, LOS 
LEGISLADORES TRATARON 
LA MODIFICACIÓN DE LA LEY 
ORGÁNICA DEL PODER JUDICIAL

La Legislatura provincial reci-
bió ayer a integrantes del Superior 
Tribunal de Justicia, quienes die-
ron amplio detalle sobre los asun-
tos N° 082/20 y 270/19. 

El legislador Pablo Villegas pre-
sidió el encuentro de la Comisión 
N° 6 y calificó “muy positiva” la 
exposición del Dr. Carlos Sagas-
tume y de la titular de la cartera 
ministerial de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos, Dra. Adriana 
Chaperón. 

Villegas consideró que el trata-
miento de los asuntos que buscan 
ampliar la integración del STJ y la 
creación de tres cargos de Defen-
sor y dos de Secretario Letrado del 

Ministerio Público de la Defensa, 
fue esclarecedor. 

“Creo que ha quedado clara la 
voluntad política de los Legislado-
res de acompañar este aggiorna-
miento de la estructura del Poder 
Judicial”, sostuvo y consideró que 
ambas iniciativas buscan dotar de 
mayor calidad en la prestación del 
servicio de justicia. 

Durante el encuentro, partici-
paron el Dr. Gonzalo Sagastume, 
titular del Superior Tribunal de 
Justicia (STJ); el Dr. Gustavo Ariz-
navarreta, jefe de Defensores de 
la Justicia de Tierra del Fuego y los 
defensores, José María Fernández 
López y María Eugenia Díaz.

EL SECTOR DEL REMIS EXPRESÓ 
SUS NECESIDADES EN COMISIÓN 

Distintos actores del sector del re-
mis participaron ayer de la comisión 
de Policía Municipal para exponer 
sus necesidades ante la decisión de 
los concejales de trabajar en la modi-
ficación de la ordenanza que regula 
ese servicio.

El titular y el gerente de las agen-
cias de remises “Carlitos” y “Bahía 
Hermosa”, Alberto Speranza y Pablo 
Giunta, se refirieron hoy al conflicto 
desatado con un sector que reclama 
por el cobro del canon por el lugar y 
que mantiene un estado de alerta y 
movilización en el centro de la ciu-
dad.

Si bien los vecinos fueron invita-
dos por los concejales para opinar 
acerca de la modificación de la orde-
nanza que rige el servicio, ambos se 
refirieron al conflicto que mantiene 
la empresa y expusieron su posición. 

Speranza solicitó la intervención 
de los concejales ante el actual re-
clamo que lleva adelante “un grupo 
minoritario que sólo busca conflic-
tos a pesar de habérseles concedido 
muchas de sus peticiones”, aseguró.

Los titulares de la empresa de 
transporte aseveraron que “no se 
facturó desde el 17 de marzo al 31 
de abril pero nosotros cumplimos 
siempre con la obligación de pagar 
sueldos, aportes e impuestos. Tene-
mos una oficina cerrada desde hace 
4 meses con dos empleados que co-
bran al día e incluso pagamos los al-
quileres”.

A requerimiento del concejal Ja-
vier Branca, la empresa informó que 
“se desconoce si hay compra-venta 
de lugares cuando éstos no se renue-
van” y aseguró que “somos transpa-
rentes y tributamos si no, no hubié-
semos perdurado 30 años”. 

En tanto los trabajadores del 
volante nucleados en la CGT recla-
maron que “en el contexto actual 

de la pandemia, los trabajadores no 
pueden seguir soportando las des-
viaciones de la política a través de 
privilegios a algunos sectores y per-
sona. Repudiamos enérgicamente la 
situación extrema en que se somete 
a los trabajadores por parte de la em-
presa”.

En tanto el titular de la agencia 
“La Nueva”, Eduardo Músico, se re-
firió específicamente al proyecto de 
actualizar la normativa vigente para 
el servicio y aportó que para tratar la 
ordenanza que regula el servicio de 
remis “queremos que estén todas las 
partes juntas y no por separado”.

En uso de palabra, Antonio Triun-
fo, chofer de la agencia “Carlitos”, ex-
puso la situación del sector y opinó 
que “para nosotros la ordenanza es 
fundamental y nos sirve la modifica-
ción porque queremos evitar que la 
empresa nos diga que nos vayamos 
porque no nos guste la política que 
se aplica”.

En tanto el concejal Juan Carlos 
Pino sostuvo que “no estamos en 
contra de los trabajadores ni de la 
generación de las fuentes de trabajo 
pero sí estamos de acuerdo con que 
hay que actualizar la ordenanza y 
contener todos los aspectos que pre-
cisa la comunidad”.

Por su parte el concejal Javier 
Branca amplió que “el servicio de 
remis tiene una relación indefec-
tible con el municipio y nosotros 
debemos intervenir especialmente 
en este contexto para mantener los 
puestos de trabajo”.

 A iniciativa del concejal Javier 
Branca, los concejales comenzaron 
a recabar opiniones de todos los sec-
tores del remis para analizar la mo-
dificación de la ordenanza vigente 
“siempre con el propósito de conte-
ner los intereses de cada sector”.

CONCEJO DELIBERANTE- USHUAIALEGISLATURA
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Por Esteban Parovel.- A raíz del 
caso positivo de Covid 19 surgido 
en la localidad de Río Grande, la Se-
cretaría de Deportes de la Provincia 
a modo precautorio y preventivo 
dispuso ayer la suspensión de las 
actividades propias de los seleccio-

nados provinciales del segmento 
Epade y Araucanía, que se habían 
puesto en marcha en las dos locali-
dades principales de Tierra del Fue-
go, además de parar momentánea-
mente las acciones de las Escuelas 
de Iniciación impulsadas desde el 

A modo preventivo, la Secretaría de Deportes de la Provincia dispuso la suspensión momentánea de los entrenamientos previstos para los 
seleccionados en Ushuaia y Río Grande; además fueron suspendidas las actividades de las Escuelas de Iniciación.

área.
El subsecretario de Deportes 

Provincial, Gabriel Coto, ahondó en 
detalles de lo acontecido, y exprresó 
que, junto al secretario de Depor-
tes, Carlos Turdó, se determinó “la 
suspensión de las actividades de 
los seleccionados y las Escuelas de 
Iniciación, que estaban iniciando 
su desarrollo, por una cuestión pre-
ventiva hasta el día lunes, para ver 
cómo transcurren los hechos con 
este caso positivo que dio en nues-
tra ciudad; y a partir del lunes, se 
evaluará si continúa la medida o si 
se puede dar la reanudación de to-
das las actividades como veníamos 
haciendo hasta ahora con todo el 
protocolo sanitario para la vuelta 
del deporte”.

“Habíamos arrancado los entre-
namientos de manera presencial en 
espacios privados tanto en la ciudad 
de Ushuaia como en Río Grande, y la 
idea era que los chicos tuviesen un 
espacio común para poder entrenar 
y hacer la puesta a punto física y los 
gestos técnicos individuales, todos 
adecuados a las medidas vigentes; 
pero, lamentablemente, a raíz de 
esto, de manera preventiva vamos a 
suspender las actividades”, aclaró el 
subsecretario de Deportes.

Justamente, esta persona infec-
tada de coronavirus está vinculada a 
un espacio deportivo de la localidad 

de Río Grande, “por lo que hasta que 
no se evalúe el alcance que tuvo hay 
que trabajar en la prevención. Se le 
realizará, seguramente, el hisopado 
correspondiente a las personas que 
hayan tenido contacto y, por ello, 
luego determinaremos cómo segui-
mos a partir del lunes”.

En principio, esta es una medida 
que fue abordada por la Secretaría 
de Deportes de Gobierno, que par-
ticularmente afecta a sus activida-
des deportivas; sin embargo, “reci-
bimos mensajes de algunos clubes 
de la ciudad que se adhieren a las 
acciones preventivas, y se verá en el 
transcurrir de los días cómo conti-
núa todo”, afirmó Gabriel Coto.

“Hay que remarcar, y esto es para 
toda la sociedad independiente-
mente de la actividad que desarro-
lle, debemos seguir respetando las 
medidas de prevención. Respetar el 
distanciamiento, el uso del barbijo, 
no compartir elementos, mantener 
permanentemente la higiene; y esto 
depende de cuidarnos entre todos”, 
concluyó la autoridad provincial. 

En conclusión, las medidas 
adoptadas por la esfera deportiva 
provincial serán revisadas el ve-
nidero lunes con el transcurrir de 
los hechos; y solamente, corre esta 
decisión de suspender las acciones 
momentáneamente a las activida-
des propias de la Secretaría.

SUSPENSIÓN MOMENTÁNEA DE LAS ACTIVIDADES DE 
LA SECRETARÍA DE DEPORTES

UOM-AFARTE ACORDARON 
LIMITAR LA ACCIÓN SINDICAL Y EL 
INGRESO DE LOS PPD

En el marco de la firma del acuerdo de aumento y pase a planta de los 
PPD, se conoció que la UOM Río Grande firmó un segundo acuerdo. 

GREMIALES

Por Silvana Minué.-El pasado 
1 de julio, el secretario general de 
la UOM Río Grande, Oscar Mar-
tínez, firmó dos acuerdos uno 
de ellos con el compromiso de 
AFARTE de aumento del 51%, en 
varios meses culminando en fe-
brero del próximo año, además 
del compromiso del pase a plan-
ta efectiva del 50% del personal 
PPD.

Sin embargo, hay un segundo 
acuerdo firmado entre las partes, 
que le da límites a la actividad 
sindical según dio a conocer el 
portal 24 horas. En el documento 
se expone cuáles son las obliga-
ciones laborales de los delega-
dos, además, en el mismo acuer-
do, se da de baja el ingreso de los 
PPD en caso de paralización de 
actividades.  

El artículo segundo indica 

que, en caso de existir una para-
lización de actividades, la empre-
sa afectada está facultada a inte-
rrumpir automáticamente el pase 
a planta efectiva de los PPD.

El tercer artículo apunta a que 
las empresas no tendrán obliga-
ción de cubrir las vacantes de PPD 
que se generen por el sistema de 
conversión pactado en Acta Acuer-
do Salarial firmado el 1 de julio.

Por último, se deja constado 
que “las partes ratifican la paz so-
cial” y “realizarán los mejores es-
fuerzos para evitar toda controver-
sia que pudiera suscitarse”. Por lo 
tanto, la adopción de toda medida 
de acción directa ilegal que inte-
rrumpa que impida el desarrollo 
de las tareas de una empresa, está 
“automáticamente interrumpirá el 
procedimiento laboral de conver-
sión”.
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INFUETUR

GOBIERNO Y EMPRESARIOS RESPALDARON EL PLAN 
DE AUXILIO Y PROMOCIÓN DEL TURISMO NACIONAL

Asimismo se destacó el acom-
pañamiento a esta iniciativa de la 
Asociación de Agencias Fueguinas 
de Viajes y Turismo. 

En este sentido, el titular del Ins-
tituto Fueguino de Turismo, Dante 
Querciali sostuvo que “este plan 
busca dinamizar el turismo local, 
con incentivos y apoyo económico 
al sector alcanzando a todas las ac-
tividades turísticas, además cuenta 
con un plan de infraestructura y 
beneficios para los viajeros con el 
fin de reactivar el turismo, cuando 
la situación epidemiología del país 
permita retomar los viajes”. 

Por su parte, el Presidente de la 
Asociación de Agencias Fueguinas 
de Viajes y Turismo, Cesar Rojas 
expresó mediante un comunicado 
oficial: “La Provincia de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlán-
tico Sur, como zona aerodepen-

El Gobierno de Tierra del Fuego a través del Instituto Fueguino de Turismo manifestó su apoyo al Plan de Auxilio, Capacitación, Infraestructura y 
Promoción del Turismo Nacional, presentado por el Ministerio de Turismo y Deportes de Nación, proyecto de ley que actualmente se encuentra en 
la Cámara de Diputados. 

diente, requiere de una especial 
atención para poder enfrentar esta 
pandemia, siendo además la pro-
vincia que realiza soberanía más al 
sur de Argentina. Apoyamos esta y 
futuras medidas tendientes a miti-
gar los efectos adversos de esta di-
fícil situación socio‐económica que 
enfrentamos aquellos que vivimos 
en esta zona austral”.

En la misma línea se expresó el 
Presidente de la Federación Argen-
tina de Asociaciones de Empresas 
de Viajes y Turismo (Faevyt), Gusta-
vo Hani, quien sostuvo que “vamos 
por el buen camino para que salga 
una ley que realmente proteja, sal-
ve al sector, que es la idea de todos 
y que también nos sirva para en el 
futuro tener un horizonte claro de 
que el turismo va a ser uno de los 
grandes motores de reactivación del 
país”.

COMITÉ OLÍMPICO INTERNACIONAL

EL COI AMPLIÓ LA EDAD DEL 
FÚTBOL PARA LOS JUEGOS 
DE TOKIO
El Comité Olímpico Internacional (COI) confirmó este jueves que el 
fútbol será sub-24, en vez de sub-23, para los Juegos Olímpicos de Tokio 
que no pudieron efectuarse este año por la pandemia de coronavirus y 
se celebrarán en 2021.

Por Esteban Parovel.- La de-
cisión del COI tiene como obje-
tivo que puedan participar los 
futbolistas que ya consiguieron o 
estaban compitiendo por la pla-
za olímpica, según consignó la 
agencia de noticias EFE.

De esta manera, los futbolis-
tas que podían ser elegidos en 
julio de 2020, momento en el que 
iban a comenzar los Juegos antes 
de la prórroga por el Covid-19, lo 
seguirán siendo también en julio 
de 2021.

Además, desde el ente orga-
nizador dieron a conocer que se 
mantendrá la posibilidad de con-
vocar a tres jugadores sin límite 
de edad.

Esta nueva disposición le per-

mitirá al delantero Lautaro Mar-
tínez, con grandes chances de ser 
convocado, no ocupar un lugar 
entre los futbolistas sin limite de 
edad ya que cumplirá 24 años el 
22 de agosto de 2021 y los juegos 
arrancan el 23 de julio.

El máximo organismo del olim-
pismo mundial también aprobó 
los nuevos sistemas clasificatorios 
del resto de los deportes con “ajus-
tes importantes” en atletismo, ci-
clismo, halterofilia, baloncesto y 
judo.

El plazo de clasificación para 
los próximos Juegos de Tokio con-
cluirá el 29 de junio de 2021 y el de 
inscripción el 5 de julio, según dio 
a conocer el Comité Olímpico In-
ternacional.

CUBINO: “EL ESCENARIO MÁS PROBABLE 
SIEMPRE FUE SEPTIEMBRE”
Analía Cubino, Ministra de Educación, Cultura, Ciencia y Tecnología, 
habló con FM Master’s sobre la apertura de los colegios.

EDUCACIÓN

Ushuaia Noticias.- “Hemos 
pensado distintos escenarios y 
el escenario más probable siem-
pre fue septiembre. El Ministro 
Trota ha iniciado el trabajo con 
9 provincias y dentro de esos no 
hay ninguna provincia patagó-
nica”.

“En algunos lugares hay tem-
peraturas muy bajas y eso hace 
que haya un control riguroso 
con la situación común confor-
me a la época del año y que esto 
puede generar diferentes situa-
ciones complejas y que los sín-
tomas pueden ser confusos”.

“Lo que vamos definiendo en 
nivel general y federal es traba-
jar conforme a las mejoras que 
vaya teniendo la cuestión epi-
demiológica sino la posibilidad 
real de la mejora del clima y la 
salud. Hay cuestiones que van a 
tener que ver con lo conductual, 
con las dinámicas sociales den-
tro de la escuela. Esto también 
tiene que ver con la respuesta 
que tenga la comunidad y cada 
ciudadano” remarcó Cubino.

Respecto al inicio de las cla-
ses, la Ministra explicó: “El es-
cenario probable con un inicio 
progresivo va a ser en septiem-
bre. En agosto va a haber una 
campaña muy fuerte de capaci-
tación para los docentes y las fa-
milias para transmitir todas las 
cuestiones que hay que tener en 

cuenta cuando se dé el regreso”.
“En un inicio la apertura va a 

alcanzar a 5 mil estudiantes. El 
primer escalón va a ser primaria, 
el último año del secundario y es-
tamos analizando la secundaria de 
adultos y progresivamente se irá 
viendo qué cursos se incorporan”.

Por último, Cubino expresó: 
“Hay gente que pone en duda si la 
educación tiene que volver a no. 
Nosotros consideramos que hay 
que esperar y prepararse para que 
esa vuelta progresiva sea asertiva. 
Que hayan empezado los otros 
ámbitos implica que la sociedad 
vaya estableciendo las limitacio-
nes que hay con la circulación. 
Una vez que tengamos la vacuna 
el sistema educativo va a poder ser 
el que fue”.
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Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Entienda que si se deja guiar por 
la voz de la intuición y la sabiduría 
interior, pronto podrá abandonar 
la inseguridad y los temores que lo 
persiguen.

Intente confiar más en su capacidad 
intelectual. Muchos de los esfuerzos 
y metas se verán limitados por 
la inseguridad que lo invade 
naturalmente.

Sepa que iniciará el día decidido a 
concretar un par de objetivos que 
tenía entre manos. Aproveche las 
buenas energías que le brindará la 
Luna.

Fase óptima para reformar su vida y 
su círculo social. Trate de controlar 
los repentinos cambios de humor 
que últimamente le afectan en las 
relaciones.

Procure no desesperarse e intente 
sostener la calma. Durante esta 
jornada, una situación un tanto 
confusa podría llegar a desordenarlo 
anímicamente.

Alimente su jovialidad, así podrá 
eliminar los sentimientos negativos. 
En poco tiempo, resurgirá la fuerza de 
su personalidad y se sentirá mas vital.

Aprenda a mantener siempre la 
serenidad y la confianza en su 
espíritu. Sepa que debe comprender 
que ambas son la llave de la sabiduría 
en la vida.

Entienda que debe mantenerse 
precavido, ya que podrían aparecer 
personas envidiosas que intenten 
retardar su éxito. Procure alejarse de 
las mismas.

Sepa que podrá acrecentar los 
vínculos. Entienda que una buena 
mesa acompañada de su familia será 
la mejor opción.

Haga lo posible para cumplir con todos 
los deseos de un modo constructivo. 
Intente abandonar los problemas que 
no le afectan directamente a su vida.

Comprenda que fortaleciendo el 
entusiasmo y la confianza pronto se le 
acentuará su capacidad imaginativa y 
fantasiosa en todos los objetivos que 
emprenda.

No permita que la pena invada su 
corazón. Procure no cometer un error 
por su impaciencia, intente relajarse 
y conseguirá lo que se propuso en la 
vida.

HOROSCOPO

EL GOBIERNO PERMITIRÁ EL 
AUTOCULTIVO DE CANNABIS 
MEDICINAL

MENEM SE VUELVE A CASAR 
CON ZULEMA YOMA

Carlos Menem y Zulema Yoma 
se divorciaron de manera escan-
dalosa a comienzos de los años 
90, cuando el entonces presidente 
llevaba un año de gobierno. Tres 
décadas más tarde, se han recon-
ciliado y ayer se supo que planean 
contraer enlace la próxima sema-
na.

El ex presidente volvió a ser in-
ternado ayer en el Sanatorio Los 
Arcos, donde estuvo internado 
hace un mes por un cuadro de neu-
monía . El hoy senador por La Rioja 
tiene 90 años recién cumplidos y en 
los últimos años recompuso su re-
lación con su primera esposa.

El mediático abogado Mauricio 
D´Alessandro dio la noticia en el 
canal América. “Es un acto formal 
de casamiento, con funcionario 
público, con las restricciones que 
tiene hoy el sistema. Es una deci-
sión de amor. Acá no hay ningún 
interés económico, es gente que no 
lo necesita”.

Menem y Yoma se conocieron 

en Damasco, Siria, en 1964. Se ca-
saron y en La Rioja nacieron sus 
hijos Carlos, en 1968 (muerto al 
caer el helicóptero en el que viaja-
ba, en 1995) y Zulema María Eva, 
en 1970. Se separaron de manera 
transitoria tras el golpe de 1976, 
cuando Menem, depuesto como 
gobernador riojano, fue encarce-
lado por los militares. En su etapa 
en Las Lomitas, Formosa, bajo li-
bertad vigilada, conoció a Martha 
Meza, con quien tuvo a su hijo Car-
los Nair.

En 1983 volvió a ser electo go-
bernador de La Rioja, y Yoma lo 
acompañó en esos años hasta con-
vertirse en primera dama de la Ar-
gentina en 1989. Un año más tarde, 
mientras el mandatario estaba de 
gira por Europa, y por orden suya, 
el entonces jefe de la Casa Mili-
tar, el brigadier Andrés Antonie-
tti, expulsó a Zulema Yoma de la 
residencia presidencial de Olivos. 
La separación quedó a los ojos de 
toda la sociedad.

 

NACIONALES

El ministerio de Salud presen-
tó un borrador de la reglamenta-
ción de la ley a organizaciones, 
médicos y científicos.

El objetivo es que el Estado 
busque producir marihuana con 
fines terapéuticos y garantice el 
acceso a personas que no cuen-
ten con obra social o medicina 
prepaga.

En diálogo con AM750 la re-
ferente de Mamá Cultiva, Valeria 
Salech, celebró la medida. “Esta 
es la reglamentación que espe-
rábamos desde 2017”. Además, 
destacó que “en este contexto tan 
adverso” el gobierno nacional 
“haya escuchado el pedido de la 
sociedad “.

Indicó que con este borra-
dor el gobierno entiende que “la 
marihuana para la salud no sola-
mente es un flagelo sino que pue-
de ser la solución para muchos 
problemas, incluso socioeconó-
micos”.

En el año 2017 el Gobierno re-
glamentó la ley 27.350, que auto-
riza el uso terapéutico y paliativo 
del cannabis, pero el autocultivo 
quedó excluido. 

Distintas autoridades del go-
bierno de Alberto Fernández ya 
habían adelantado su posición a 
favor del uso de la marihuana de 
forma medicinal.

“El cannabis tiene uso medi-
cinal comprobado, hay una ley 

no reglamentada y eso lleva a un 
gran mercado negro”, sostuvo con 
anterioridad el ministro de Salud, 
Ginés González García.

Por su parte, la ministra de Se-
guridad Sabina Frederic habló de 
una “intención de estudiar la po-
sibilidad” de regular el consumo y 
autocultivo de drogas blandas.

“La idea es que la marihuana 
medicinal se pueda cultivar pero 
también se pueda adquirir en una 
farmacia”, sostuvo en comunica-
ción con Radio del Plata Alejandro 
Sierra, director de la revista THC.

“Nos sorprende que en medio 
de la pandemia, el gobierno tome 
las riendas de una ley que se san-
cionó en 2017 y se reglamentó muy 
deficientemente y haga el foco en 
que se solucione la problemática 
de las personas que cultivan”.

Explicó que este proyecto le 
dará respuestas a “toda la gente 
que quedó al margen de la legali-
dad por el Estado”.

Además, explicó que “el uso de 
la marihuana en los adultos tiene 
mucho que ver con el bienestar en 
la salud y además merma los dolo-
res en estados terminales”.

LA SEMANA QUE VIENE
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guía de SeRviCiOS
teléfOnOS útileS

faRmaCiaS de tuRnO

baRCaza

fROnteRa

COtizaCiOneS

Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/
index.php/es/

Twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/
TABSA

FARMACIA DEL LAGO
Tel: 02901 492229
Av. de los Selknam 104

08:00 a 22:00 horas

DÓLAR

HORARIO DE ATENCIÓN

HORARIO DE ATENCIÓN

PESO CHILENO

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE

TOLHUIN

TOLHUIN

USHUAIA

USHUAIA

IS. MALVINAS

USHUAIA                    (02901) RÍO GRANDE                 (02964)

Compra
$72,17

Venta
$77,10

Venta

Clima

DE LA BAHIA 
 Tel. 421787
Francisco Bilbao 1049

MERCANTIL
Tel 432648
Gobernador Paz 6

Compra
$0,0900 $0,0999
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